

airborne[©]



MISS TRÈFLE[©]

by At-Once Studio

La société Airborne® dévoile fièrement sa nouvelle table Miss Trèfle®, fabriquée dans le nord-ouest de la France. Conçue pour une utilisation extérieure ou intérieure, cette pièce élégante et moderne est une déclinaison de la célèbre table Miss Trèfle® dessinée par le studio At-Once® en 2015 et présente dans les collections du Mobilier National Français depuis 2018.

Fabriquée en inox 304L thermolaqué, elle allie design raffiné et résistance aux intempéries, tout en conservant les courbes organiques qui ont fait la renommée du modèle original. Idéale pour les terrasses et jardins, cette table s'intègre parfaitement dans tous les environnements (même intérieur), offrant à la fois fonctionnalité et style.

Modèle présenté : H 35 cm - Tube inox diamètre 25 mm - Plateau inox ép. 3 mm - Noir, ivoire, caramel, bleu cobalt et jaune poudré - Autres coloris possibles sur devis à partir de 12 unités.

The Airborne® company proudly unveils its new Miss Trèfle® table, made in the northwest of France. Designed for outdoor or indoor use, this elegant and modern piece is a variation of the famous Miss Trèfle® table designed by the At-Once® studio in 2015 and present in the collections of the Mobilier National Français since 2018.

Made of powder-coated 304L stainless steel, it combines refined design and weather resistance, while retaining the organic curves that made the original model famous. Ideal for terraces and gardens, this table fits perfectly into all environments (even indoors), offering both functionality and style.

Model shown: H 35 cm - Stainless steel tube diameter 25 mm - Stainless steel top th. 3 mm - Black, ivory, caramel, cobalt blue and powder yellow - Other colors possible on quote from 12 units.